
 

LES VERTS, SECTION DU DISTRICT DE MORGES 

 

 

Cher·e·s membres et sympathisant·e·s, 
 
Quand on cherche les évènements marquants de cette année écoulée, ce sont les grèves du climat et 
les élections fédérales qui me viennent en tête immédiatement. 
 
Nous étions 10'000 à Lausanne le 17 janvier dernier pour fêter la première année des grèves en Suisse. 
Et environ 100'000 personnes se sont déplacées à Berne le 28 septembre pour faire pression sur le 
monde politique et économique pour que les choses changent. 
 
Au niveau politique, un changement a eu lieu sous la forme d’une vague verte lors des élections 
fédérales du 20 octobre. Un résultat historique pour Les Verts suisses et vaudois. 17 sièges de plus.  Une 
réussite que l’on doit à vous tou·te·s, les militantes et militants. Depuis 1 an, peut-être 5, 10, voire même 
toute votre vie, vous revendiquez les valeurs qui nous unissent. Et cette ténacité commence à payer. 
 
Ces excellents résultats ne doivent pas nous faire oublier que nous avons perdu (à plus de 63%) la 
votation sur l’initiative contre le mitage du territoire et que nous attendons toujours que le parlement 
fédéral adopte des mesures concrètes et ambitieuses.  Et de ce côté rien de bouge vraiment. Malgré la 
stupéfiante progression, nous restons un parti minoritaire. 
 
Dans les grandes manifestations, je pense aussi à la grève féministe, pour l’égalité. Un point à l’ordre du 
jour y fait d’ailleurs écho.  
 
Au niveau cantonal, vous nous avez tous aidé à récolter des signatures pour l’initiative vaudoise pour la 
protection du climat. Nous étions seul, Vert·e·s et Jeunes Vert·e·s pour récolter des signatures et nous y 
sommes arrivés.  
 
Plus proche de nous, notamment durant la campagne pour les élections fédérales, nous avons organisé 
quelques actions : cueillette de champignons, débat sur la norme pénale contre l’homophobie (gagnée 
en votation le 9 février dernier), nettoyage du Boiron, ou encore visite des serres d’agrumes à Borex. 
Certaines de ces actions ont eu un grand succès, d’autres ont fait chou blanc.  Nous avons tiré les leçons 
de ces actions, et nous ferons d’autres erreurs la prochaine fois. 
 
Dernière chose en date, nous avons organisé une conférence interne sur la collapsologie (théorie de 
l’effondrement) et avons décidé de renouveler l’expérience en invitant cette fois la population dans son 
ensemble. 
 
 
 


